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安装宽带遇难题
示范区的张先生：张巡路与中州路交叉口西南角的蓝堡湾小区内，

只有有线电视的宽带，没有联通、电信、移动三大运营商的宽带。因有
线电视的宽带网速不好，很多人希望能够安装三大运营商的宽带。

跑腿令

●网友留言
华商大道南商丘市第一实验小学新校区今年招生

吗？孩子今年该上一年级，我们都非常着急，不知怎么
办。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将市教体局办理情况向您反馈如下：
经市教体局调查，实验小学新校区由示范区承建，目前
正在建设中，工期预计 8月完工，如建设达到开学条
件，计划招生！咨询电话 （基础教育科）： 0370-
3220946。
●网友留言

示范区和馨小区安置房电梯电费应该由谁承担，为
什么要把电梯停掉？居民上下楼非常不方便，有些老人
无法下楼。
●商丘示范区

网友您好，您的留言已收悉。您小区属于安置小
区，电力供应归电业局直管，电费由电工收取后，直接
交给电业局。现在您小区部分住户已两个多月未交电
费，造成电业局亏损，电业局给予停电处理，导致电梯
无法运行。示范区平安办事处工作人员与电业局进行沟
通，下一步准备实行电梯刷卡制度，谁交电费谁使用，
已形成初步意见，现在正在整改。

●网友留言
我想咨询一下，宁陵县2035年之前要成为商丘市的

市区吗？我县有没有撤县设区的具体日程计划？
●宁陵县委督查室

尊敬的网友：您好！留言已收悉。目前宁陵县暂无
撤县设区的规划。欢迎您继续关注我们的工作，及时提
出宝贵的意见与建议。

●网友留言
我是华堡镇的一名村民，咱们农村垃圾清理收费标

准是什么？是统一的吗？
●宁陵县委督查室

尊敬的网友：您好！您的留言已收悉。现将华堡镇
政府办理结果向您反馈如下：为切实改善农村环境卫
生，提高村民生活质量，按照县委、县政府统一安排，
华堡镇政府与万福公司签订了垃圾收集协议，由万福公
司负责全镇41个行政村的垃圾收集及清运，卫生费采取

“一事一议”程序，按照每年每人不超 20元收取，个别
村因常年外出人口较多，在征求村民代表意见的基础
上，有个别村委会是按地亩收费的，但整体行政村收费
总数基本持平。

欢迎您继续关注我们的工作，更希望您及您的家人
积极的参与和支持家乡的发展，美好的环境靠我们共同
努力，贡献自己的力量！

●网友留言
我是一名家是虞城的外地在编教师，想回虞城县工

作。想咨询一下，虞城县今年有没有相应的回调政策？
我上有老下有小，渴望能够回到家乡工作，渴望不再与
家人两地分居。如果没有回调政策，可否商议出台一些
相应的政策（南阳、焦作、驻马店等地已经出台相应的
在编教师雁归计划政策）。
●虞城县委书记

网友您好！您的留言已收悉。对您留言反映的问
题，现将办理结果向您反馈如下：根据虞城县实际情
况，目前，教师超编，暂时没有较好的回调政策，关于
您提出的在编教师雁归计划，暂时没有相关政策的出
台。经与您沟通好，表示理解。

●网友留言
近期，栾川、嵩县等地先后出台政策，鼓励当地户

籍在外地工作的公务员、事业单位人员回本地工作，受
到一致好评。请问柘城县是否有相关方面的政策?
●柘城县委、县政府督查局

网友您好！您反映的问题我们已查收，并即时转县
人力资源和社会保障局处理落实，现已办结回复，特将
回复结果告知如下：

针对您反映的问题，县人力资源和社会保障局及时
与人才办进行了联系，根据人才办反馈，目前柘城县暂
未出台有关当地户籍外地公务员、事业单位人员等回本
地工作的政策。

欢迎您继续关注柘城县的工作，及时给我们提出宝
贵的意见和建议！

据《人民网领导留言板》（编辑整理）

本报讯 近日，梁园区的王先生向《鲁超帮办》求
助说，文化路与君台路交叉口北侧，文化路上一段非
机动车道和部分机动车道被施工围挡给封闭了起来，
已经过去十多天了，却没有见到任何人施工。

“文化路与君台路交叉口向北的道路还没有修好，
所以这里现在是‘丁’字路口。”王先生说，该路口处
东西方向过往的车辆很多，而十多天前北侧的非机动
车道和部分机动车道被施工围挡给圈了起来，自东向
西行驶的非机动车经过这里只能绕行到机动车道。“机
动车辆速度都比较快，绕行到机动车道内的电动车经
常与汽车挤在一起，十分危险。”王先生称，施工围挡
修起来之后，并没看到有人施工。

接到王先生的求助后，记者来到这里看到，该路
口北侧四五十米长的非机动车道及部分机动车道确实
被施工围挡给圈了起来（如图），非机动车行至该路口
时，只得绕行到机动车道内。

在施工围挡内，记者看到部分非机动车道被开
挖，现场并没有任何施工机械和人员。在施工围挡
上，记者没有看到任何有关施工项目、施工单位和工
期的公示内容。附近居民称，施工围挡是在十多天前

设置的，此后就基本上没有看到有人施工。
此后，记者将该问题反映给了 12319城建服务热

线。该热线的工作人员表示，将会就此向相关部门进
行了解。

8 月 3 日，12319 城建服务热线的工作人员回复
称，这里是由商丘市市政工程总公司负责施工的。

当日下午，记者就此联系到市市政工程总公司负责
该处施工的项目负责人田洪涛。他表示，因为道路施
工需求，所以向市城管局申请了设置施工围挡。

田洪涛告诉记者，因之前该路口为“丁”字路
口，所以打通路口的时候，需要将北侧的绿化带等拆
除。“前段时间下雨影响了施工，而且因绿化带及人行
道上有绿化花木需要移栽。现在的季节又不适宜移栽
树木，所以我们也正在和园林部门一起想办法，确保
移栽的花木可以成活。”

至于该处施工围挡撤除的时间，田洪涛表示需要等
到北侧的君台路与文化路衔接施工完成之后，才能撤
除施工围挡。“需要一个月左右的时间，届时不但会拆
除围挡，而且可以开通文化路向北至八一路之间的君
台路了。” 文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

路面被封闭多日 为何施工这么慢

本报讯 近日，梁园区的付先生向《鲁超帮办》求
助说，都会国际小区B区有两部电梯，其中一部已经
停用几个月了。而另外一部也存在故障，经常发生突
然滑落多层的问题，希望尽快维修。

“都会国际 B区其实就是一栋楼，安装有两部电
梯，但是其中的一部早就坏了并停用了。”付先生说，
虽然还有一部电梯能用，但是因为都会国际B区和A
区都是小户型的高层公寓，所以难以满足市民出入的
需求，“尤其是上下班早晚高峰的时候，一部电梯根本
满足不了需求，等电梯的时间太长”。

付先生说，还能运行的这部电梯也存在比较严重
的问题。“运行的时候摇摇晃晃不说，最近还经常发生
突然滑落的情况，一下子就飞快地掉落好多层，别提
多吓人了！”

接到付先生反映的情况后，记者在都会国际B区

的电梯间内看到，确实只有一部电梯运行。
7月 31日，记者就此采访了都会国际小区的物业

工作人员。该工作人员称，该小区内的电梯已经使用
了十多年，严重老化了。因找不到配件，维修十分困
难。

“开发商安装的电梯是小厂家的，厂家已经倒闭，
现在根本就找不到配件。”该工作人员告诉记者，现在
的物业公司才进驻该小区半年的时间，得知电梯故障
的问题，为了安全已经停用了B区的一部，“因为难以
维修及严重老化，只能更换新的电梯。一部电梯更换
下来的费用在15万元至20万元，现在正在申请维修基
金。”

该工作人员说，申请维修基金更换电梯已经得到
了三分之二以上业主的签名，准备先给A区和B区各
更换一部电梯。 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

都会国际小区电梯老化，物业称

正申请维修基金 已获多数业主同意

市政部门称，受降雨和移栽花木的影响，约一个月后可拆除围挡，
开通文化路向北至八一路的君台路


